



SAINT ANTOINE DU ROCHER

FLASH INFOS

N° 241 – Janvier-Février-Mars 2024



Agenda

- ✓ Samedi 17 février de 14h à 18h
Après-midi Terre de Jeux 2024
Complexe sportif Jean Pinon
- ✓ Du vendredi 8 au dimanche 10 mars
Festival Femmes en Campagne
Exposition d'artistes locales
Salle du conseil de la Mairie
- ✓ Dimanche 10 mars – 17H
Concert chez l'habitant Duo Harpémo
35 chemin des Niveaux
- ✓ Samedi 23 mars
Carnaval
- ✓ Dimanche 24 mars après-midi
Ludobus – Gymnase
- ✓ Samedi 6 avril de 14h à 18h
Après-midi Terre de Jeux 2024
Complexe sportif Jean Pinon
- ✓ Dimanche 14 avril
Rocanto'trail



Mairie

6 rue des Ecoles
37360 Saint-Antoine-du-Rocher
Tél 02 47 56 65 04

[secretariat@
saint-antoine-du-rocher.fr](mailto:secretariat@saint-antoine-du-rocher.fr)

Lundi & Jeudi : 8h30-12h et 14h-17h
Mardi-Mercredi-Vendredi : 8h30-12h

Site internet :
www.saint-antoine-du-rocher.fr

Agence Postale

Tél : 02 47 56 61 00
Lundi-Jeudi : 13h30-18h
Mercredi : 8h30-12h30
Samedi : 11h-13h

MOT DU MAIRE

A toutes et à tous,

Le samedi 13 janvier dernier ont eu lieu les traditionnels vœux du maire au Gymnase Jean Pinon, j'étais ravie de vous y retrouver nombreux et de partager avec vous ce moment qui se veut avant tout convivial. A toutes celles et ceux qui n'ont pas pu être présents, je renouvelle mes meilleurs vœux pour cette année 2024.

Je tiens encore à remercier tous les bénévoles, les associations, les participants, les partenaires, les donateurs et Elisée qui ont répondu présents à la 23e édition du Téléthon à Saint-Antoine. Grâce à vous tous, la municipalité est fière de contribuer à hauteur de 14 107 € à l'AFM Téléthon.

Cette année va être à nouveau riche en évènements.

Le point d'orgue est un rendez-vous national : Les Jeux Olympiques et Paralympiques qui auront lieu respectivement du 26 juillet au 11 août et du 28 août au 8 septembre 2024.

Je vous rappelle que Saint-Antoine du Rocher est une commune labellisée Terre de Jeux 2024.

Dans ce cadre, la Commission Associations-Sports-Cohésion sociale organise des manifestations depuis septembre 2021.

En 2024, quelques rendez-vous sportifs sont programmés avant le commencement des Jeux officiels. Le 1er est prévu le 17 février de 14h à 18h au complexe sportif Jean Pinon.

Nous vous espérons nombreux à cet après-midi qui se veut sportif et festif.

Vous pouvez retrouver les prochains évènements organisés par la municipalité et les associations sur notre nouveau site internet.

Par ailleurs, dans le cadre de la loi du 10 mars 2023 relative à l'accélération de la production d'énergies renouvelables, les communes ont l'obligation d'identifier des «Zones d'Accélération de production d'Énergies Renouvelables» - ZAER - d'ici fin mars 2024. Vous trouverez ainsi dans ce flash le document de concertation de la population avec une note explicative.

A bientôt.

Bien à vous,

Claude PAIN



INFOS COMMUNALES

Les 19 communes de la Communauté de Communes Gâtine Racan se sont engagées dans l'élaboration d'un Plan Local d'Urbanisme Intercommunal – PLUI. Ce document stratégique doit fixer le cap du développement du territoire d'ici à 2035 et traduire de façon réglementaire le projet de territoire en termes d'aménagement. Après la première étape du projet sur l'élaboration du diagnostic du territoire et de la commune, le Projet d'Aménagement et de Développement Durables (PADD) est maintenant lancé et expose les choix politiques d'aménagement et de développement des élus pour les années à venir. Les futures étapes vont définir les Orientations d'Aménagement et de Programmation (OAP) sur l'aménagement des secteurs à enjeux, puis le règlement va établir un zonage qui détermine l'usage des sols sur l'ensemble des 19 communes (zones à vocation urbaine, à urbaniser, agricole ou naturelle). Ainsi, chaque zone possèdera des règles qui définissent les droits d'occupation de l'espace et les conditions de constructibilité de chaque parcelle. C'est sur cette base réglementaire que les maires devront accorder ou refuser les futures autorisations d'urbanisme.

Outre les outils mis en place pour tenir les citoyens au courant tout au long de la procédure (site internet : www.gatine-racan.fr, articles de presse ou exposition), les habitants sont invités à contribuer activement au projet : soit par écrit en adressant un courrier à l'attention du Président de la communauté de communes au siège de la communauté de communes : Le Chêne Baudet 37360 Saint-Antoine-du-Rocher, soit lors des temps d'échanges prévus (réunions publiques, etc...).

COMMERCES



Pour la Saint-Valentin, venez découvrir nos pâtisseries spéciales « Amoureux » : Coeur d'Amour, Tarte coeur, ...

Pour Pâques, nous vous ferons découvrir nos fritures "maison" chocolats blanc, noir, lait et caramel, ainsi qu'un assortiment d'oeufs. Nous vous proposerons aussi des pâtisseries "Nids de Pâques" et nos pâtés de Pâques.

La boulangerie Au Petit Pain d'Alice sera fermée du mardi 20 février au lundi 26 février inclus.



Avis à tous les Rancotoniens et communes voisines ! Voici deux informations importantes :

- Nous recherchons un/une responsable de boutique, 35h/semaine... pour février.

Venez nous voir sur place pour plus d'informations ou appelez-nous au 02.47.50.67.85.

- De plus, les horaires d'ouverture changent, nous aurons le plaisir de vous accueillir du mercredi au samedi de 10:00 à 13:00 et de 16:30 à 19:30, ainsi que le dimanche de 09:00 à 13:00.

A très bientôt,
Lise 🌟

NOUVEAUX JOURS DE COLLECTE DES DÉCHETS MÉNAGERS

Depuis le 1er janvier 2024, une nouvelle flotte de 4 camions-bennes mono-flux (collecte d'un type de déchet) intervient sur l'ensemble du territoire de la communauté de communes Gâtine-Racan, par un seul et même prestataire. 2 camions distincts passent désormais pour la collecte des ordures ménagères et des déchets recyclables (emballages et papiers) Le nouveau centre de tri de Parçay-Meslay est à présent la destination des déchets recyclables. Le non-recyclable de la poubelle noire continuera, pour l'instant, à être enfoui à Sonzay.

🔔 **RAPPEL** : Les bacs doivent être sortis la veille avec les poignées vers la route. Ils ne doivent être rentrés que lorsque le ramassage a été réalisé (poignées des bacs vers le trottoir) **EN CAS DE JOUR FÉRIÉ, LA COLLECTE EST DÉCALÉE D'UN JOUR.**

► **JOURS DE COLLECTE A SAINT-ANTOINE-DU-ROCHER:**

- **LUNDI** : ordures ménagères (bacs noirs)
- **MARDI** : collecte sélective (bacs ou sacs jaunes)

CULTURE



Dans le cadre de la 13^e édition du **Festival Femmes en Campagne du 2 au 16 mars 2024**, la Commission communale Culture-Patrimoine-Bien Vivre organise une exposition de peintures, sculptures réalisées par des artistes rocantonniennes : Catherine Cohen, Clo Houville, Réjane Meulot, Isabelle Rousseau ; ainsi qu'un atelier d'initiation à la peinture pour les enfants, avec la création d'une œuvre unique, dans la salle du Conseil de la Mairie.

▪ Vernissage : samedi 9 mars à 11h

▪ Exposition : **Vendredi 8 mars à 14h-18h**

Samedi 9 et Dimanche 10 mars : 10h-12h30 et 14h-18h

Un atelier numérique et ludique, centré sur la femme, animé par Marina Chauvet, se tiendra à la bibliothèque le **vendredi 15 mars de 16h à 18h.**

CONCERT CHEZ L'HABITANT

Depuis plus de 20 ans, le duo Harpémo, Catherine de Preissac, avec ses superbes mélodies à la harpe, et Jean-Michel Roger, gourmand des mots, avec ses textes épicés d'humour et de fantaisie, présente toujours ses concerts dans des lieux insolites : une église, une bibliothèque, un jardin, une librairie, une cave, un bateau...

Cette fois, il offre au public ses morceaux choisis de poésie et de musique chez l'habitant.

Dimanche 10 mars 2024 à 17h

35 Chemin des Niveaux à St Antoine du Rocher

Participation 12 €

Pot après le spectacle

Renseignements & Réservations :

06 16 86 20 96

Concert chez l'habitant

Dimanche 10 mars 2024 à 17h

35 Chemin des Niveaux
SAINT-ANTOINE DU ROCHER

Catherine de Preissac



Jean-Michel Roger

Une harpiste, un conteur.
Des mélodies, des textes.
De l'humour, de la fantaisie.

Renseignements et réservations : 06 16 86 20 96 Pot après le spectacle Participation: 12 €

Nature et Environnement



Le compostage



Une obligation mais surtout une richesse pour le jardin

Qu'est-ce que le compost ?

C'est la transformation des déchets organiques en terreau riche en nutriments, minéraux et eau. Tous les produits biologiques peuvent être utilisés pour créer du compost, en priorité les déchets végétaux, riches en azote (épluchures, marc de café, fleurs fanées...). Mais aussi les matières brunes, dures et sèches, riches en carbone (papier, carton, copeaux, cendre de bois...).

Pas de déchets animaux qui attireraient notamment les rongeurs (viande, poisson...). 3 kilos de déchets produisent environ 1 kilo de compost au bout de 6 à 12 mois. Pour favoriser la maturation aérez, homogénéisez, et maintenez l'humidité régulièrement.

En respectant ces quelques conseils, vous obtiendrez un compost de bonne qualité et qui ne dégage aucune mauvaise odeur.

par Catherine BORÉ – Conseillère municipale

TÉLÉTHON 2023

du vendredi 9 au samedi 10 décembre

121 participants sportifs
1993 kms parcourus dont 104 kms par Elisée
13 837 € récoltés pour l'AFM Téléthon 37 pendant les 24h au Stade Jean Pinon dont 7 367 € par Elisée, grâce à ses fidèles parrains. Encore plus qu'en 2022 ! A cela s'ajoute la page de collecte égale à 270 €. Ce qui fait un total à ce jour de **14 107 €**.



Encore un grand merci à tous les bénévoles, les associations communales, les partenaires, les participants, les donateurs ! Vous avez TOUS été formidables et très MUSCLÉS pour cette 23^e édition Téléthon à St Antoine.



17 DÉCEMBRE

MARCHÉ DE NOËL



Beaucoup d'exposants (47) et de visiteurs au marché de Noël organisé cette année conjointement par le CCAS et le Moulin du Bondonneau, au cœur du moulin. Petits et grands ont pu effectuer le traditionnel tour en calèche autour du lavoir. Malgré le froid mais un superbe soleil, les membres du CCAS étaient satisfaits du résultat de la tombola avec une collecte de 390 € ; de nombreux lots ont été distribués aux heureux gagnants.

CONCERT DE NOËL

Le concert de Noël organisé par l'association les Amis du Patrimoine a rassemblé un public nombreux en l'église de Saint Antoine. La première partie fut dédiée à un récital classique au piano, saxophone, violon et des voix magnifiques.

Martine Poudelet et Anne-Marie Lenormand ont lu un conte de Noël pour les enfants. La deuxième partie fut consacrée aux cantiques et chants traditionnels de Noël que toute l'assistance a repris avec allégresse.



Dans le cadre des événements Terre de Jeux 2024 la Commission Associations-Sports-Cohésion sociale vous invite à suivre un Fil rouge **RENCONTRE SPORTIVE** dans les prochains Flashs.
6^{ème} rencontre avec Isabelle Rousseau



E.G : Isabelle, peux-tu te présenter à nos lecteurs ?

Je m'appelle Isabelle Rousseau et je travaille dans le marketing direct. Je suis conceptrice rédactrice donc je conçois, je rédige les messages, e-mail ou messages de vente à distance qu'on reçoit parfois dans les boîtes aux lettres, tout ce qui va être e-mail commerciaux.

E.G : Peux-tu expliquer l'exploit sportif que tu as accompli, de l'idée à l'accomplissement du projet ?

« Le trek des Gazelles », c'est mon mari qui a trouvé l'article dans Trek magazine et qui m'a dit : « Ah, ce serait cool pour toi et ta copine Cécile de faire ce truc-là ! ». C'était un trek de 4 jours qui se passait sur un bivouac fixe dans le désert du côté d'Erfoud au Sud-Maroc, pas très loin de la frontière Algérienne.

Pour s'inscrire, il fallait être en équipe de 3. J'en ai parlé à ma copine et à notre collègue, et elles ont dit qu'elles étaient partantes. On a décidé en très peu de temps, à peine 15 jours, de s'inscrire. Ce qui nous a motivé, c'est que c'était un trek d'orientation destiné uniquement aux femmes et qu'il y avait plein de super valeurs derrière : le côté mise en avant de la femme mais aussi le côté solidaire avec les dons. On a récolté des balises de façon virtuelle pendant tout le trek et à chaque fois cela a déclenché un don pour le Secours Populaire français et en même temps pour une association marocaine sur place « Cœur de Gazelle » pour aider des Marocains dans le besoin (exemple : un petit garçon qui a une grave maladie qui ne peut pas se payer le traitement, grâce à Cœur de gazelle, son traitement est pris en charge. En plus, il y avait un côté écologique c'est-à-dire on partait avec des sacs sur le parcours et on ramassait les déchets qu'on pouvait trouver pendant le trajet (plastique, bouteilles, etc...).

On a passé 9 mois à préparer le trek, à aller chercher des sponsors, le budget qu'il nous fallait pour partir. On avait un budget d'environ 8900 euros pour nous 3 comprenant les frais d'inscriptions, toute l'infrastructure qui nous prend en charge à 100% et puis l'équipement (nos tentes, duvets, affaires de trek, d'orientation). On a organisé une tombola, cherché des sponsors, vendu des créations sur les marchés. On a récolté 800 euros de plus que l'on vient de redonner à une association tourangelle « La Maison des Femmes » qui est une structure au sein de l'hôpital pour accueillir les femmes battues et victimes de violences.

E.G : Est-ce un sport que tu pratiques dans la vie de tous les jours ?

La marche j'en ai toujours un peu fait mais ça faisait longtemps que je n'avais pas fait de vraie randonnée donc il a fallu s'entraîner, se mettre à niveau. L'orientation, je n'en avais jamais fait et on ne se sert ni du portable ni du GPS : on prend la boussole, le compas de visée et on reporte des coordonnées géographiques sur des cartes. Tout ça, on l'a appris lors d'un stage obligatoire pour participer à ce trek.

E.G: A quel âge conseillerais-tu de commencer la marche ?

Il n'y a pas d'âge. A mon avis, plus tôt on commence, mieux c'est ... mais il n'y a pas d'âge. Moi, ça m'a redonné envie de faire de la marche, pas en compétition, mais j'y retourne avec mon mari. C'est parti pour 13 jours de rando au Maroc, pas dans le désert mais jusqu'à 1200m de dénivélés/J. On va monter le Toubkal, c'est le plus haut sommet marocain, qui fait 4167m.

J.G: Voudrais-tu participer aux événements Terre de jeux 2024 prévu sur St Antoine ?

Ça dépend de mon planning mais pourquoi pas. Je ne suis pas une grande sportive, je marche juste !

Interview par Juliette et Elsa Goubin

***** SAMEDI 17 FÉVRIER 2024 *****

Un après-midi sportif est à nouveau proposé gratuitement aux Rocantoniens au gymnase du Complexe Jean Pinon.

4 activités pourront être testées :

- de 14 à 16h : Sports de combats : Boxe avec Jessy et Judo avec les bénévoles du club de Mettray.
- de 16h à 18h : Sports de raquettes : Badminton avec Jessy et Tennis de Table avec les bénévoles de l'ATT de Saint-Antoine.

Un goûter sportif sera offert par la Mairie. Pas d'inscription préalable. Les enfants doivent être accompagnés d'un adulte.

RÉTROSPECTIVE DE DÉCEMBRE ET JANVIER 2023

■ **WEEK-END TÉLÉTHON** : Le comité des fêtes a répondu présent pour participer à la tenue du stand restauration du téléthon 2023.

■ **SPECTACLE DE NOËL le 10/12/2023**

Le spectacle de Noël, cette année, s'est déroulé à la salle des Quatre Vents. Le Comité a été ravi d'accueillir petits et grands pour partager un moment de rire avec la « Fabuleuse malle du pays des contes ».

A la suite du spectacle, le CDF a offert le goûter aux enfants, les familles ont pu faire de belles photos avec le Père Noël, venu, cette année, accompagné de son lutin préféré. 🎅

Pour clôturer cette superbe journée tout le monde a pu s'endiambler sur la piste de danse lors de la boum de Noël.



Merci encore à tous d'avoir répondu présent lors de cette belle après midi ! 👍

**ROCANTO'TRAIL
DIMANCHE 14 AVRIL**



Le Comité des Fêtes est heureux de vous annoncer la 4^{ème} édition du ROCANTO'TRAIL le dimanche 14 avril 2024.

Le départ et l'arrivée se feront au golf d'Ardrée.

Les distances seront approximativement de 7, 14 et 21 km, et un circuit famille enfants/parents.

Nous aurons besoin de nombreux bénévoles pour faire les signaleurs aux points importants de la sécurité.

Le départ étant à 9 h, il faut prévoir une installation des signaleurs vers 8 h, pour un retour vers 12 h. Une réception avec remise des récompenses clôturera cette matinée.

Nous organiserons une réunion d'ici quelques semaines pour vous donner de plus amples informations.

Alors n'hésitez pas à nous contacter si cela vous intéresse.

avriflavien@gmail.com 07.49.33.11.20

suzel.roumeas37@gmail.com 06.72.24.39.57.



FCSA

Pour la reprise des activités sportives en 2024 ce sont nos jeunes qui ont brillamment défendus nos couleurs.

Les U9 au tournoi de La Ville aux Dames. Les U11 au tournoi de La Riche. Ils ont fait bonne figure pour la première participation à ces tournois.

Globalement les entraînements et compétitions reprennent courant Janvier avec deux rencontres importantes pour nos séniors : les dimanches 28 janvier et 4 février avec la réception de Pernay et Parçay-Meslay. Si ces résultats nous sont favorables, la montée en division supérieure peut être envisagée. Venez nombreux nous soutenir.

Le FCSA vous souhaite une bonne et heureuse année 2024.



■ **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU COMITÉ DES FÊTES**

le 14/12/2023. Lors de cette réunion, un nouveau bureau a été élu. Il se compose ainsi :

Président
Vice président
Secrétaire
Vice secrétaire
Trésorière
Vice trésorière

Judicaël Ribassin
Anthony Airault
Gaëlle Buron
Ludivine Peineau
Marlène Audoux
Lucie Dodin



Ce bureau n'est évidemment rien sans l'équipe de bénévoles autour, pour participer aux animations du village ! Il reste encore des places pour nous rejoindre ponctuellement ou plus si affinités !

Vous trouverez le planning des animations de l'année 2024 : **SAVE THE DATE !!!!!** 🗓️

Il se glissera peut-être une animation supplémentaire dans l'été... La suite prochainement....

Carnaval 23/03/2024
Trail 14/04/2024
Terre de jeux 25/05/2024
Fête du plan d'eau 08/06/2024

attention cette année :
les moules/frites exclusivement
sur réservation

Halloween 25/10/2024
Noël Date non définie

ACSSA



STAGE DE MULTISPORTS

Vacances de Février

**Du lundi 26 Février au vendredi 1er mars
de 9h à 17h**

au Gymnase Jean PINON avec Jessy Rousselot.
Du CE2 à la 4^{ème}

Inscription auprès de acssa.sar.37@gmail.com /
Lien HelloAsso

*Sportivement et Culturellement,
Noémie du Bureau de l'ACSSA*

Les Amis de la Grenouillère

Ouverture du plan d'eau avec lâché de truite :

Samedi 30 mars à 8 heures

Restauration sur place.



Ouverture du plan d'eau sauf brochets :

Dimanche 31 mars